
	   	   	   	   	   	   	   	  

2.	  Rundbrief,	  am	  6.Mai	  2015	  

Hallo	  zusammen!	   	   	   	  	  

Ich	  darf	  euch	  wieder	  von	  der	  letzten	  GV-‐Sitzung	  ein	  sehr	  „subjektives“	  Protokoll	  zur	  Kenntnis	  
bringen:	   	   	   	   	   	   	   	   	   	   	   	  	  	  	  	  	  	  
Es	  ging	  diesmal	  primär	  um	  die	  Auswahl	  der	  Firmen,	  welche	  das	  Schnabelholz	  umbauen	  sollten:	  

*	  Auf	  meine	  Frage,	  wie	  VB	  Franz	  Kopf	  sich	  sein	  Amt	  mit	  seiner	  Tätigkeit	  beim	  SCR	  Altach	  verbinden	  
lässt	  bzw.	  ob	  er	  sich	  hier	  nicht	  als	  befangen	  sieht,	  kam	  als	  Antwort,	  dass	  es	  sich	  hier	  ja	  nicht	  um	  einen	  
Grundsatzbeschluss,	  sondern	  um	  die	  Vergabe	  der	  mehrheitlich	  beschlossenen	  Entscheidung	  (zum	  
Ausbau	  des	  Stadions)	  ginge.	  	  	   	   	   	   	   	   	   	   	   	  	  	  	  	  	  
Das	  ist	  wohl	  richtig	  und	  kann	  so	  akzeptiert	  werden.	  

Die	  Vorstellung	  der	  Vergaben	  durch	  unseren	  „Haus-‐	  und	  Hof“-‐	  Architekten	  (warum	  wurde	  er	  nicht	  
schon	  längst	  von	  der	  Gemeinde	  angestellt?)	  waren	  so	  auch	  schlüssig	  und	  wurden	  zur	  Kenntnis	  
genommen.	  

Interessant	  hierbei	  aber	  die	  Wortmeldung	  von	  Herbert	  Sohm	  und	  Kiki	  Karu,	  die	  der	  Meinung	  waren,	  
dass	  nach	  dem	  mehrheitlich	  beschlossenen	  Ausbau	  des	  Schnabelholzes	  nun	  auch	  alle	  anderen	  
Mandatare	  in	  diesen	  „Lobgesang“	  mit	  einstimmen	  müssten.	  

„Vor	  3	  Monaten	  war	  es	  für	  mich	  noch	  sehr	  schmerzlich,	  so	  viel	  Geld	  für	  so	  ein	  Konzept	  von	  der	  
Gemeinde	  zur	  Verfügung	  zu	  stellen,	  aber	  jetzt	  muss	  ich	  halt	  auch	  über	  meinen	  Schatten	  springen!	  
Deshalb	  werde	  ich	  mit	  gutem	  Gewissen	  nun	  für	  die	  Vergaben	  stimmen!	  Ich	  habe	  keine	  Problem	  mehr	  
damit,	  es	  nutzt	  ja	  nichts!“	  (GV	  Sohm)	  

Da	  frag	  ich	  mich	  schon,	  was	  ist	  da	  passiert	  die	  letzten	  3	  Monate?	  Sie	  haben	  mich	  überstimmt,	  darum	  
bin	  ich	  jetzt	  auch	  dafür?	  Das	  muss	  ja	  eine	  ordentliche	  Kopfwäsche	  gewesen	  sein!	  

Zum	  Glück	  gab	  es	  ja	  noch	  GV-‐ler,	  die	  dem	  ordentlich	  widersprachen!	  Danke	  Günter	  und	  Heribert!	  

Unser	  Antrag	  auf	  eine	  „TTIP-‐freie	  Gemeinde“	  wurde	  wieder	  mal“	  auf	  einen	  anderen	  Termin	  
verschoben,	  da	  sich	  –	  trotz	  vielfälltiger	  Infos	  unsererseits-‐	  manche	  doch	  noch	  lieber	  eine	  zusätzliche	  
Veranstaltung	  (pro	  und	  contra)	  anhören	  wollten.	  Sind	  wir	  mal	  gespannt.	  Ach	  ja,	  mittlerweile	  ist	  sogar	  
die	  Marktgemeinde	  Rankweil	  –	  mit	  vielen	  namhaften	  Industriefirmen-‐	  gegen	  den	  TTIP-‐Vertrag.	  

Nun	  ja	  unsere	  neuen	  (und	  alten)	  Ausschuss-‐Vorsitzenden	  konnten	  immer	  noch	  keine	  fixen	  Termine	  
für	  Ausschusssitzungen	  nennen.	  Schauen	  wir	  mal,	  ob	  sie	  bis	  zur	  nächsten	  Sitzung	  schon	  was	  
vorbringen	  können.	   	   	   	   	   	   	   	   	   	   	  	  	  	  	  
Und	  dann	  noch:	  Lieber	  Herr	  Vizebürgermeister	  Kopf!	  Das	  war	  mal	  eine	  gelungene	  Premiere	  der	  
Sitzungsführung.	  Gratulation!	  

Und	  nicht	  vergessen:	  Am	  kommenden	  Samstag	  um	  6.45	  Uhr	  gibt	  es	  bereits	  die	  2.	  Veranstaltung	  der	  
BLA.G:	  	  Den	  vogelkundlichen	  Frühstücksreigen	  (siehe	  Gemeindeblatt!)	  

Liebe	  Grüße	  

Willi	  Witzemann	  


